

Chers parents,

Votre enfant part bientôt en course d'école. Cet événement constitue l'un des moments forts de l'année scolaire. Chaque sortie avec la classe est un enrichissement, car elle permet de faire de nouvelles expériences en dehors de l'établissement scolaire.

Les moments vécus en commun sont au cœur de cette activité. Afin que la course d'école soit une expérience inoubliable pour toutes et tous et se déroule surtout sans accident, l'enseignant-e prépare soigneusement la classe à cette sortie.

Grâce à nos conseils, vous pouvez, vous aussi, contribuer à la sécurité en équipant au mieux votre enfant pour la course d'école. Nous vous remercions de votre soutien dans la réalisation de notre objectif commun: prévenir les accidents.

Le BPA, Bureau de prévention des accidents

Numéros d'urgence

Ambulance **144**

Police **117**

Numéro d'urgence européen **112**

Personnes de contact

Enseignant-e:

Accompagnateur-riche:



Découpez la carte comportant les numéros d'urgence et remettez-la à votre enfant.

Sept conseils

Des chaussures confortables, à semelles profilées et ayant déjà été portées, sont essentielles.

Les vêtements doivent être adaptés à la saison et à la météo.

Des vêtements de couleurs claires et voyantes sont recommandés, car ils rendent votre enfant mieux visible.

Le sac à dos doit être confortable et adapté à la taille de votre enfant. Il ne doit pas être trop lourd.

Le sac à dos contient suffisamment à boire et à manger. La gourde peut être remplie à nouveau pendant la course d'école.

Votre enfant porte un haut qui couvre ses épaules, un pantalon et un chapeau. Elle ou il a déjà appliqué de la crème solaire à indice de protection élevé avant de partir.

Après la course d'école, veillez à inspecter le corps de votre enfant à la recherche de tiques.